



**CENTRO
DEMOCRÁTICO**
Mano firme
Corazón grande

Gobierno de los Estados Unidos pide a la Corte que el Expresidente Álvaro Uribe Vélez se pueda defender en libertad

En su cuenta de Twitter, el vicepresidente y vocero del gobierno de los Estados Unidos, Mike Pence, se pronunció frente a la detención del expresidente Álvaro Uribe Vélez.

Expresó: “Álvaro Uribe está bajo arresto domiciliario, nos unimos a las voces de libertad alrededor del mundo que piden a las autoridades colombianas dejar que este héroe, que recibió la ‘Medalla Presidencial de la Libertad’ otorgada por el gobierno estadounidense, se defienda como un hombre libre.”

De igual manera, el vicepresidente afirmó que está agradecido por la asociación en busca de la libertad en el hemisferio y de la lucha conjunta contra las drogas, expresó su respeto por las instituciones colombianas y su independencia, pero pide que Álvaro Uribe Vélez se pueda defender en libertad.

FIN.

Bogotá, 14 de agosto de 2020 (CD)